

Frühlingserwachen im Mostviertel Dirndlblüte lockte zahlreiche Gäste ins Pielachtal

28.03.2025 | Das Pielachtal zeigte sich in den letzten Wochen von seiner strahlendsten Seite. Die leuchtend gelben Dirndlblüten und frühlingshaften Temperaturen boten die perfekte Kulisse für Wanderungen und kulinarische Genüsse.

Zahlreiche Besucherinnen und Besucher zog es in den vergangenen Wochen ins südlich von St. Pölten gelegene Tal, um die zauberhafte [Dirndlblüte](#) zu erleben und frühlingshafte Küche zu genießen. Jahr für Jahr sorgt der frühe Austrieb der Blüten – noch vor dem Blattaustrieb – für ein besonderes Frühlingsgefühl und taucht das ganze Dirndltaal in ein gelbes Blütenmeer.

Erfolgreiche Dirndlblütenwanderungen

Knapp 100 Gäste nutzten die Gelegenheit, die Landschaft im Rahmen begleiteter Dirndlblütenwanderung zu entdecken. Die Naturvermittler Cornelia Janker und Fritz Kollermann teilten ihr umfangreiches Wissen über die einzigartige Flora und Fauna des Dirndltaals. Auch der Genuss kam nicht zu kurz: Im Anschluss an die Wanderungen wurden regionale Spezialitäten und Dirndl-Produkte verkostet. Zwei weitere geplante Wanderungen mit Erich Niederer und Peter Neuhauser mussten wetterbedingt abgesagt werden.

„Die Dirndl ist nicht nur eine Pflanze – sie ist für viele hier im Tal ein Stück Heimat. Gerade zur Blütezeit spürt man, wie sehr sich Natur, Kultur und Lebensfreude im Dirndltaal verbinden“, so [Cornelia Janker](#), Tourismusobfrau und Naturvermittlerin im Pielachtal.

Birnbaumblüte in den Startlöchern

Der Frühlingszauber im Mostviertel setzt sich schon bald fort: Die [Birnbaumblüte](#) in der Region Moststraße wird rund um Ostern erwartet und voraussichtlich bis zum [Tag des Mostes](#) am Sonntag, 27. April 2025 zu bestaunen sein. Eine [Birnbaum-Webcam](#) informiert mit aktuellen Live-Bildern über den Blütenstatus und erleichtert Interessierten die Ausflugsplanung.

Web-Links:

www.pielachtal.info
www.moststrasse.info